
Steckbrief 
Sport im Park inklusiv 

 

Wer:   Senatsverwaltung für Inneres, Digitalisierung und Sport 

Thema:  Sport 

Zeit:  seit Dezember 2021 

Kontakt: Lars-Peter Marx 

lars-peter.marx@seninnds.berlin.de 

030 90223 2960  

 

Inhalt: Sport im Park ist ein Programm  

für mehr Bewegung und Gesundheit.  

Übungsleiterinnen und Übungsleiter aus Sport-Vereinen  

führen das Angebot in Berliner Parks und in Grünanlagen durch.  

Die Übungsleiterinnen und Übungsleiter werden geschult,  

damit das Angebot »Sport im Park«  

auch für Menschen mit Behinderungen geeignet ist.  

Einfache Übungen, in der Nähe des Wohnortes  

und eine kostenlose Teilnahme  

schaffen einen Zugang für alle Menschen. 

 

Mehr Infos unter: https://sportimpark.berlin.de/  

https://sportimpark.berlin.de/

